



校訓 よく学び よく遊べ

学校教育目標「ふるさとを愛し、社会に役立つ人間」

令和6年8月27日

五島市立嵯峨島中学校

校長 藤尾 和朗 NO,4

授業が始まりました

昨年度から8月末の1週間程度が市内全ての学校で「授業日」として設定され、夏休みが少し短くなっています。本年度も8月26日からを授業日として設定し、授業を行っています。

少し短い夏休みになりましたが、子供たちは駅伝大会に向けた練習や部活動、学習会に参加し、自分を磨きました。



平和集会を行いました

1学期に行った平和学習や修学旅行を基に、生徒それぞれが調べたことや分かったこと、考えたこと等を発表しました。また、嵯峨島中学校平和宣言文の中で、3つのことを意識していくことを確認しました。



嵯峨島中学校 平和宣言文(一部抜粋)

- 一 戦争や原爆について、知識を身に付け、理解を深めます。
- 一 被爆者の思いを受け継ぎ、次の世代へと語り続けていきます。
- 一 良いところをほめ合う心をもって学校生活を送ります。

他県には、長崎に原爆が投下された月日や時間を知らない方もたくさんいらっしゃいます。長崎県に生まれ育った人として、原爆の恐ろしさや平和の尊さについて他者に伝えられる人になってほしいと思います。

嵯峨島みんなの運動会に向けて

9月15日(日)に「嵯峨島みんなの運動会」の開催を予定しています。生徒達も、「来てくださる全ての方々へ元気をプレゼントしたい」と張り切っています。

当日はお誘い合わせの上、ぜひ御来校ください。

なお、別途御案内のとおり、9月3日(火)17:00~清掃活動を、9月13日(金)13:55~会場設営を予定していますので、お力添えをいただくと幸いです。

天候等の状況により延期等を行う場合は、島内放送でお伝えしたいと考えています。

運動会の振替休業日について

年度当初の計画では、9月20日(金)を運動会の振替休業日で計画しておりましたが、諸般の事情により9月17日(火)に変更させていただきます。御理解と御協力をお願いいたします。

